



Februar 2024

Das Informationsblatt der DOREA Familie Seesen

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
werte Angehörige und Interessierte der DOREA Familie Seesen,
sehr geehrte Leser!

Personalentwicklung

Wir freuen uns, unseren ausländischen Pflegekräften, Frau Gentiana Shala und Herrn Mendrit Tolaj, ganz herzlich zu ihrer bestandenen Anerkennungsprüfung gratulieren zu können, so dass wir beide nunmehr als Pflegefachkräfte weiter in unserem Haus beschäftigen können. Nun beginnt nach dem vielen Lernen für die Prüfungen mit der Einarbeitung als Fachkräfte der nächste Lernprozess, den beide sicher ebenfalls gut meistern werden. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.



Unser Leiter des Begleitenden und Sozialen Dienstes, Herr Eric Wehnert, wird unsere Einrichtung zum 01.02.2024 verlassen und sich einer neuen beruflichen Herausforderung stellen. Auch seine Stellvertreterin, Frau Lara Tschenscher, wird ihr Arbeitsverhältnis in unserem Unternehmen zum gleichen Termin beenden. Wir wünschen beiden Kollegen alles Gute für ihre private und berufliche Zukunft. Beide Positionen konnten mit Mitarbeitern unseres Betreuungsteames neu besetzt werden. So wird Frau Katja Jassmann die Position der Leitung des Begleitenden Dienstes ab dem 01.02.2024 übernehmen. Ihre Stellvertreterin wird Frau Magdalena Lelonek.

Winterzeit – Infektionszeit

Die trüben und kalten Monate haben nun Einzug gehalten. Diese nasskalte Zeit birgt leider auch ihre Gefahren und so sind die Erkältungs- und Magen-Darm-Erkrankungen wieder auf dem Vormarsch. Um sich selbst vor einer Ansteckung zu schützen, bitten wir alle Bewohnerinnen und Bewohner, sowie alle Gäste, sich beim Betreten und Verlassen des Hauses gründlich die Hände zu desinfizieren! Hierfür stehen Ihnen Desinfektionsmittelspender in den öffentlichen Bereichen zur Verfügung. Zusätzlich raten wir allen Besuchern zum Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes. Sollten Sie entsprechende Symptome haben, bitten wir eindringlich von Besuchen in unserer Einrichtung abzusehen.

Essensausschuss

Alle 14 Tage donnerstags trifft sich der Essensausschuss mit der Küchenleitung, Frau Sandra Dürre, oder ihrer Stellvertreterin, Frau Birgit Allerkamp, um die kommenden Speisepläne zu besprechen. Hier können Wünsche und Anregungen geäußert, aber auch Beschwerden und Probleme bei den Mahlzeiten besprochen werden. Treffpunkt ist immer um 13.00 Uhr im Hausrestaurant. Die Termine im Februar sind

für den 01.02.2024, den 15.02.2024 und den 29.02.2024 geplant. Jeder interessierte Bewohner ist herzlich eingeladen, an den Sitzungen teilzunehmen!

Veranstaltungsvorschau

Unsere Mitarbeiter des Begleitenden und Sozialen Dienstes haben auch für den Februar wieder ein abwechslungsreiches Beschäftigungsprogramm erstellt. Die konkreten Daten für alle Veranstaltungen und Beschäftigungsangebote können Sie den Wochenplänen und Aushängen an den Infotafeln im Haus entnehmen.

Passen Sie gut auf sich auf und bleiben Sie gesund!

Herzlichst Ihr Team der Doreafamilie Seesen



©www.ClipartsFree.de